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Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA 

•suecla desea ayudar al pafs. 
Ayuda para los desplazados y refugiados 
salvadoreños ha ofrecido la Agencia de Desarrollo 
In.ternacional Sueca, a nuestro pals, informa el 
mtmstro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso 
Funes. (lnf. Pág. 2). · 
•A jueces casos para dar amnistía 
La Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema 
de Justicia, trasladará a los jueces competentes los 
casos pendientes de reos pollticos, para que éstos 
apliquen a los que corresponda la gracia de la 
amnistía. As! trascendió ayer en los corrillos 
judiciale¡¡ de turno, luego de haber entrado ayer 
cinco de noviembre, la vigencia de la Ley de 
Amnistía para la Reconciliación Nacional, que es 
de Pleno Derecho y de manera absoluta. 
(lnf. Pág. 3). 
•Nuevo Código de Minería 
El nuevo Código de Minería estará listo para ser 
entregado al ministro de Economía en junio 
próximo, informó el Ing. Feli·pe de Jesús Arriola. 

Dr. Edgardo Ernesto Belloso (lnf. Pág. 2). 

•Esperan aumento de estudiantes en 1988 
La población estudiantil se incrementará en 300 
mil nuevos estudiantes en el proximo año lectivo 
1988, informa el ministro de Educación, Prof. José 
Alberto Buendla Flores. Unas 3.800 escuelas serán 
utilizadas y 23 mil profesores prestarán su 
servicio. (lnf. Pág.2). 
•Agentes P.N. vestidos de civil 
(Santa Ana). Para sancionar a los automovilistas 
que cometan infracciones de tránsito, la Policía 
Nacional ha destacado a varios agentes vestidos de 
civil, en diversos lugares de la ciudad. (lnf. Pág. 
39). 
•Hospital y Unidades Salud en Sn. Jacinto 
Hospital Periférico de segundo nivel, cuyo costo 
será de cincuenta millones de colones y dos 
Unidades de Salud, construidas por el Gobierno de 
Italia y el de Holanda, estarán ubicadas en el 
barrio San Jacinto, uno de los más afectados por 
el terremoto de octubre de 1986. (Inf. Pág. 37). 
•Inspección sobre el cese de fuego f 
El Dr.Alvaro Magaña, miembro de la Comisión de 
Reconciliación, presidió ayer la inspección sobre el 
cumplimiento del cese de fuego unilateral en todo 
el país, por parte de la Fuerza Armada. 
(1 nf. Pág. 44). 

•AEASCOAEAS piden formar Com. diálogo 
Empresarios del transporte de pasajeros pidieron 
ayer al gobierno que dirigentesde AEAS o de 
COAEAS integren la Comisión de Diálogo con los 
subversivos. (Inf. Pág. 42). 

"Triunfa en Congreso de Ginecología 
Muy prestigioso para el cuerpo médico 
salvadoreño, es el reciente triunfo obtenido en el 
1•2o. Congreso Latinoamericano de Ginecología y 
Obstetricia y 16o. Congreso Centroamericano, 
realizado en la c.iudad de Guatemala. (Inf. Pág. 3). · Dr. Alvaro Magaña 

Editoriales 
•categóricamente no se Interesan por paz . 
Cumplido el plazo para la vigencia del pacto Esquipulas II, es. claro que 
los sandinistas no se interesan por la paz. Los pueblos y gobiernos 
democráticos. de América, han estado pendientes de lo que Nicaragua 
pudiera hacer en estos días, para dar estricto cumplimiento a los 
compromisos adquiridos en Guatemala. Hasta se creía que Daniel Ortega 
en un despliegue publicitario, diera a conocer medidas democráticas. 
Desafortunadamente ningún anuncio favorable se produjo. El régimen de 
Managua no cumplió con lo prometido, y este es el primer fracaso del 
proceso de pacificación. (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
•Piden protección a Industria del café 
(Martes 6 de Nov. de 1962). C'afetaleros de la Zona Occidental, 
respaldados por la Asociación Cafetalera de El Salvador, solicitan que 
sean decretadas medidas urgentes, para la protección de los caficultores. 
Entre otras medidas, piden la transformación del impuesto del café, como 
un acto de justicia tributaria, y en el contenido de las peticiones 
presentadas, está además la de que se busquen mejores precios internos 
del producto, en beneficio de los medianos y pequeños caficultores. 
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Ayuda a desplazado~~ 
dará agencia 

Ayuda para los desplazados y refu
giados salvadoreños ha ofrecido la 
Agencia de Desarrollo Internacional 
Sueca, a nuestro pals, informa el mi
nistro del Interior, Dr. Edgar Ernesto 
Belloso Funes. 

El funcionario recibió en su despa
cho a la delegación sueca, conformada 
por los señores: Margarita Grape 
Lantz, Lars Franklin, Per Froberg, 
embajador de Suecia en el país; Peter 
Landelius y Carl Tham, este último 
secretario ejecutivo de la Agencia. 

Ellos expresaron al Dr. Belloso el 
deseo de colaborar con el pals, princi
palmente con los sectores refugiados 

sueca 
Y desplazados a través de cualquier 
entidad salvadoreña pública o pri
vada. 

El funcionario, destaca, que Suecia 
es un pals muy adelantado social, cul
tural y económicamente, y en su as
pecto social han recogido el senti
miento necesario para ayudar al 
hermano refugiado sim importar 
quien dé o necesite su apoyo. 

Por otra parte, el Ministro del Inte
rior da a conocer las cifras de repa
triados al país en octubre, que llega a 
los 4 mil 300 salvadoreños, entre quie
nes hay muchos niños nacidos en el 

-Pasa a la péglna '12-::-

Aumentará población 
estudiantil en 1988 

La población estudiantil se incre
mentará en 300 mil estudiantes, en el 
próximo año lectivo. Informa el minis
tro de Educación, Prof. José Alberto 
Buendla Flores. 

Se dispondrá de 3,800 escuelas y se 
aumentarán 400 aulas proveidas por 
APRE y el programa del Banco Mun
dial, las cuales serán atendidas por 
unos 23 mil maestros, declaro Buen
día Flores a LA PRENSA GRAFICA. 

De acuerdo con los informes duran
te el año 1987, de una población total 
en edad escolar que llegó a los 
2,597,394, fueron atendidos 1,278,000, 
quedando 1,319,394 sin atender. 

De esta población no atendida. el 

informe señala que fueron 389 mil 345 
mil niños de nivel parvulario, los que 
se quedaron sin matricular por diver
sas causas, entre ellas, la más notable, 
es la falta de jardines infantiles. 

En Educación Básica, de un total de 
1,261 ,369 niños y jóvenes en la edad 
correspondiente, únicamente se ma
tricularon 1,024,500. 

De 345,475 en edad para Educación 
Media, solamente 91 mil fueron aten
didos y en Educación Superior, de 525 
mil 705 jóvenes, únicamente 87 mil 
realizaron estudios. 

Finalmente se informa, que fueron 
atendidos 165 mil estudiantes en Edu- ~ 
cación de Adultos. 

.. Código de Minería . . , 
e:n. proc~so revision 

El nuevo Código de Minería estará para ver qué es lo que puede adaptar
listo para ser entregado al Ministro de se a nuestro medio. 
Economía en junio próximo, informó Se trata -dice el Ing. Arriola-, de 
el Ing. Felipe de Jesús Arriola. actualizar ciertos términos que ya no 

Dijo el Ing. Arriola, quien es Direc- se usan. 
tor de la Dirección de Energía y Re- El actual Código será utilizado en 
cursos Mineros del Ministerio de Eco- un 50%, porque es aplicable, pero hay 

•·nomla, que si le parece, lo presentará que mejorarle su redacción en algu-
a la Asamblea Legislativa. nas partes que hay que modificar. 

El proyecto consiste, agrega, en una Las modificaciones las hace la Di· 
revisión completa legal y técnica, pero rección de Recursos Mineros. 
más legal, ya que el actual Codigo data También en ese organismo estatal 
de 1926, por lo que ya es absoleto y se realiza ahora la actualización del 
necesita actualizarse. Reglamento de Obras e Instalaciones 

Para ello se ha consultado docu- Eléctricas, para lo cual colaboran la 
mentación de países sudamericanos, -Pasa alapáglna37-

AGENCIA SUECA. Con el objeto de 
ofrecer ayuda a los desplazados y re
fugiados salvadoreños, representan
tes de la Agencia de Desarollo 

Nocionales 1 2-3 
lntemocionoles 1 4·5 
Edno~ales 1 tr 7 
Sociales 1 8-38 
Cortos o Mallo 1 22 

Indicador 1 45 
Horóscopo 1 4 7 
Lo Cómoro 1 49 
PloiiUos 1 49 • 
óeportés 1 54-57 

nps de César Temes 1 71 .. 
, qn_!!,/7j-79,, .. 

, l!lternacional de Suecia, visitan al Mi
. nistro del Interior, Dr. Edgar Ernesto 
·Belloso Funes. De izquierda a dere-

cha: Sra. Margareta Grape-Lantz; 
Lars Franklin, Peter Landelius, Per 
Ft'oberg, embajador de Suecia; Carl 
Tham, secretario ejecutivo de la 
Agencia; Dr. Belloso Funes y Licda. 

.~lriam_ Trllio de Portillo, vlceminis
tra de Desarrollo Social. 


